

## 開館10周年記念Ⅱ 名品撰 小杉放菴展

**小**杉放菴記念日光美術館では、開館10周年を記念した展覧会の第2弾として、全国各地から小杉放菴の優れた作品を集め、一堂に紹介する『名品撰 小杉放菴展』を開催します。当美術館では初めての展示となる作品が、数多くありますので、ぜひお見逃しのないよう、多くの方のご来館をお待ちしています。

会 期：10月20日(土)～12月2日(日)  
開館時間：午前9時30分～午後5時  
※入館は午後4時30分まで  
休 館 日：会期中は無休  
入 館 料：一般…700(300)円 大学・高校生…500(200)円  
小・中学生…300(100)円  
※( )内は市民割引券を利用した際の料金



小杉未醒「母子採果」  
1925(大正14)年頃 油彩・カンヴァス、額装 116.0×90.3cm  
ヒノギヤラリー所蔵  
※未醒は、放菴の前に使っていた画号です。

KOSUGI HOAN  
MUSEUM OF ART,  
NIKKO 小杉放菴記念日光美術館

会期中2つの絵画鑑賞講座を行います。

- ◆絵画を楽しむはじめての一步Ⅱ  
11月17日(土) 午後2時～3時 会費：一人300円
- ◆親子で楽しむはじめての一步Ⅱ  
11月18日(日) 午後2時～3時  
会費：保護者は一人300円、子どもは無料

『推理小説のはじめて』  
毎日、必ずどこかのチャ  
ンネルで放映されている推  
理ドラマ。皆さんの中にも  
「犯人はあの人に違いない  
だつて…」などといったお  
茶の間の名探偵がいるので  
はないでしょうか。  
よくドラマの  
原作にもなる推  
理小説ですが、  
世界で最初に推  
理小説を書いた  
のは誰だったの  
でしょうか。  
答えは、アメ  
リカの小説家で  
詩人でもあった  
エドガー・アラ  
ン・ポーです。  
ポーは「黒猫」  
や「アッシュヤ  
家の崩壊」といった怪奇小  
説の作者として有名ですが、  
彼が一八四一年に発表した  
短編「モルグ街の殺人」が  
世界で最初に書かれた推理  
小説とされています。そし  
て、この小説に登場する  
オーギュスト・デュパン  
(ルパンではありません)



また、世界で最初に登場し  
た紙上探偵(物語)に登場す  
る架空の探偵)として知ら  
れています。  
ポーはデュパンが登場す  
る三作を含め、全部で五作  
の推理小説を発表していま  
す。ポーのすごいところは、  
この五作に出てくる密室殺  
人や意外な隠し場所、暗号、  
誰が犯人かとい  
ったトリック  
を一人で考え出  
したところにあ  
ります。もし、  
ポーが推理小説  
を書かなかつた  
ら、シャーロッ  
ク・ホームズも  
アルサーヌ・ル  
パンも登場せず、  
推理小説という  
ジャンル自体が  
存在しなかつ  
たかもしれませ  
ん。  
ちなみに、エドガー・ア  
ラン・ポーの名前を何度か  
声に出して読んでみてくだ  
さい。ある日本人の名前に  
なりませんか？実は日本  
の推理作家、江戸川乱歩の  
ペンネームはポーの名前か  
らとったものなのです。

### 日光砂防祭

【8/21・日光】  
土砂災害犠牲者の慰霊と砂防事業の推進を祈念し、所野の砂防塔前で日光砂防事業促進期成同盟会の主催により日光砂防祭が行われました。国土交通省や県などから約60名が出席し、神事に続いて式典を行い、期成同盟会の会長でもある齋藤文夫日光市長が、砂防事業の必要性についてあいさつしました。



文・写真：維持管理課

### 道の駅1周年記念イベント

【8/24・栗山】  
湯の郷湯西川観光センター(道の駅湯西川)がオープン1周年を迎え、記念イベントを開催しました。温泉や岩盤浴、足湯はもちろんだこと、野菜や餅、イワナの塩焼きなどの売り場にもたくさんの方が集まっています。また、平家太鼓や平家琵琶の演奏なども行われ、お客さんを楽しませていました。



文・写真：湯の郷湯西川観光センター

### ドッジボールチャンピオン大会

【9/1・日光】  
今年で29回目となる日光支部児童ドッジボールチャンピオン大会。会場となった日光体育館では、日光地域のそれぞれの小学校で予選を勝ち抜いた8チームが、熱い戦いを繰り広げました。試合中は、チームメイ トや保護者から、選手たちの好プレーに大きな歓声が上がっていました。



文・写真：日光支部子ども会連絡協議会

### ソフトバレーボール大会

【8/21・足尾】  
足尾地区企業等若年従事者交流活動として、足尾市民センターで企業対抗ソフトバレーボール大会を開催しました。この大会は、足尾地域の企業に従事している若者を対象に、交流と情報交換を目的に行っています。



文・写真：足尾総合支所観光経済課

### 魚のつかみどり

【7/25～8/25・藤原】  
小原沢(鬼怒川温泉と男鹿川河川敷(川治温泉)で、毎年恒例の魚のつかみどりが行われました。会場では、真夏の日差しに照らされながら、たくさんの方が素早い魚を追いかけました。捕まえた魚は、塩焼きにして食べることができ、皆さんおいしくうに魚にかじりついていました。



文・写真：鬼怒川・川治温泉観光協会

### 足尾ハルーン・ミッション

【9/1・足尾】  
(社)日光青年会議所などが組織する足尾ハルーン・ミッション実行委員会の主催で、「熱気球に乗って足尾地域を上空から眺めよう」という催しが行われました。体験した福田さん(野口)と橋本さん(所野)は、「一度乗ってみたいかった。足尾の街を一望でき、怖くもなく、楽しかったです」と話してくれました。



文・写真：(社)日光青年会議所

### 地域のニュースを募集します!!

皆さんから記事・写真を募集します。身の回りの「ほっ」とする話題、「あっ」と驚く出来事などを送ってください。  
応募方法 記事に写真を添え、住所・氏名・電話番号を明記の上、郵便かEメールで送付または持参してください。  
○記事…120字程度(題名、日付、場所を別に記載のこと)  
○写真…紙焼き・デジタルデータ(携帯電話のカメラで撮ったものなど、大きくした際に画像が荒れるものは不可)  
あて先 〒321-1292 日光市今市本町1番地  
日光市役所 企画部 秘書広報課 広報広聴係  
Eメール hishokouhou@city.nikko.lg.jp

### 鎮守の森のJAZZコンサート

【9/2・今市】  
下板橋地区の三光神社では、昨年引き続き下板橋たがやす会の主催による、鎮守の森のJAZZコンサートが開かれました。会場を訪れた人たちは、地元のジャズバンド「The Foot Print」の演奏で盛り上がることも、鎮守の森の神社とジャズの絶妙な調和に酔いしれていました。



文・写真：下板橋たがやす会